

Landesmeister unter sich. Franz Kovacs und Stephanie Reiner krönten sich am vergangenen Wochenende zu den Landesmeistern.

BILLARD / Stephanie Reiner holte nach dem Vorjahressieg auch heuer wieder den Titel.

Erfolgreich verteidigt

Vergangenen Sonntag wurde die bereits zehnte Landesmeisterschaft der Damen und die achte der Senioren gespielt.

Die siebzehnjährige Stephanie Reiner aus Bad Sauerbrunn konnte ihren Erfolg des letzten Jahres wiederholen und erspielte den bereits dritten Landesmeistertitel bei den Damen. Silbermedaillengewinnerin wurde die Wieserin Sonja Gerdenitsch. Auf den beiden dritten Plätzen landeten Medaillen-Rekordhalterin Barbara Bitriol, Eisenstadt, sowie die Pinkafelderin Daniela Schuh. Mit Reiner, Gerdenitsch und Bitriol fanden sich somit drei Spielerinnen des BSV Pegasus Eisenstadt in den Medaillenrängen. Stephanie Reiner zum Titelgewinn: "Sonsch hat während des gesamten Turnierverlaufs konstanter als ich gespielt, hatte aber im Finalspiel gegen mich weniger Lageglück."

Sonja Gerdenitsch zur Silbermedaille: "Ich bin schon etwas enttäuscht, aber der Sieg gegen Daniela Schuh, zum Einzug ins Finale, hat mir einfach zu viel Kraft geraubt."